



Ce dimanche, sur le plateau de l'émission "Grand Débat" sur Cam 10 Télévision, le Dr Chuo Walters a fait une déclaration qui a été mal reçue par une bonne partie de l'opinion publique.

L'universitaire a affirmé que Ruben Um Nyobè, militant indépendantiste et nationaliste, était allé aux Nations unies pour demander le communisme pour le Cameroun et non l'indépendance et la réunification.

«Ce que L'UPC ne vous dira jamais, c'est que Um Nyobè est allé aux Nations unies pour demander le communisme pour le Cameroun et non l'indépendance et la réunification. L'UPC, ne vous le dira jamais», a déclaré Dr Chuo Walters.

Des propos qui ont été vivement dénoncés par une bonne partie de l'opinion publique, qui estiment que le Dr Chuo Walters a profané la mémoire du nationaliste camerounais. L'histoire nous enseigne que Um Nyobè était allé aux Nations unies en 1952 et en 1954 pour demander la réunification immédiate du Cameroun, la constitution d'un conseil de gouvernement et d'une assemblée avec les pouvoirs législatifs, ainsi que la fixation d'un délai pour l'octroi de l'indépendance au peuple camerounais.

Um Nyobè était la figure de proue de la lutte armée pour l'indépendance du Cameroun. Il avait

été tué en 1958 par l'armée française alors qu'il menait une rébellion armée. Ses compagnons d'armes, notamment Félix-Roland Moumié et Ernest Ouandié, ont également été tués dans des circonstances tragiques. Ces trois hommes ont été officiellement proclamés héros nationaux par la loi du 16 décembre 1991 de l'Assemblée nationale du Cameroun.

Le Dr Chuo Walters tente alors de faire croire maladroitement que le nationaliste camerounais Ruben Um Nyobè avait des objectifs autres que l'indépendance et la réunification du pays. Une affirmation est tout à fait infondée et contrarie les faits historiques établis.